

令和4年3月16日

保護者様

三島市立長伏小学校

校長 永田 浩一

春季休業中のタブレット(iPad)の利用について

向春の候、保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に御理解・御協力いただきありがとうございます。おかげさまで、令和3年度を無事終了することができそうです。来年度もどうぞよろしく申し上げます。

さて、春季休業中のタブレット(iPad)の利用について下記のとおりお知らせいたします。必ず確認をしてから利用するようにお願いします。

記

- ◆iPad は、三島市から貸し出されているものです。大切に使い、学校及び家庭での学習用として使うようにしてください。また、他者を傷つけたり、嫌な思いをさせたりすることのないようにしてください。
- ◆健康を守るために、21時～6時の時間帯について、web フィルターを強化しています。(静岡県 PTA 連絡協議会のスマホ等の利用に係る働きかけを参考)
- ◆生活リズムへの影響を考慮し、休業期間中は、一部を除き、終日動画サイトの視聴を制限します。
- ◆使用方法や通信量は記録が残ります。必要に応じて、学校から個別に連絡したり、利用を制限したりすることがあります。

<自主学習に活用しよう>

- メタモジで日記を書いたり、研究をまとめたりする。
- e ライブラリで学習する。
- safari (サファリ) で調べ学習をする。
- タイピングの練習に取り組む。
- プログラミングに取り組む
- NHK for School や静岡新聞 NIE で学習する。

問い合わせ 教頭 五十川 電話番号 977-2424
